



GOBIERNO DE
MÉXICO



Unidad de Comunicación Social

Ciudad de México, viernes 6 de agosto de 2021
No. 344/2021.

BOLETÍN DE PRENSA

Refrenda IMSS compromiso de garantizar abasto de medicamentos para pacientes pediátricos oncológicos

- Se registraron 128 personas en la plataforma de atención y registro de pacientes oncológicos, en 48 unidades del Seguro Social, 14 UMAE y 34 Hospitales de Segundo Nivel.

En la reunión semanal entre autoridades del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) con madres y padres de pacientes pediátricos oncológicos, autoridades de la institución se comprometieron a garantizar el suministro de medicamentos para brindar un servicio oportuno y de calidad a los menores.

Durante la cuadragésima séptima reunión, la directora de Prestaciones Médicas, doctora Célida Duque Molina, afirmó que se cuenta con recursos suficientes para medicamentos y estudios, y se mantiene el compromiso de cuidar la salud de los pacientes oncológicos.

Por su parte, Karina del Rocío Sarmiento Castellanos, coordinadora técnica de Planeación de Abasto expuso que con la contratación actual de medicamentos hay más inventario en los almacenes del IMSS y de SAFE. Indicó que al 2 de agosto se cuenta con 692 mil 239 piezas que han sido provistas de los contratos únicos o compras locales.

Al reportar los avances en la plataforma, Óscar Reyes Miguel, coordinador de Servicios Digitales y de Información para la Salud y Administrativos, informó que ya se cuenta con un prototipo de Banco de Sangre y está en construcción el módulo de exploración para cáncer de mama.

Agregó que continúan los trabajos para la configuración de la agenda y el alta de usuarios para el Sistema de Banco de Sangre; también está disponible en el ChatBot el reporte para la falta de insumos, proceso que supervisa directamente la Coordinación de Abasto.

Reyes Miguel detalló que en cuanto al registro de pacientes y tratamiento, se cuenta con la incorporación de 128 nuevos pacientes que se atienden en 48 unidades del





GOBIERNO DE
MÉXICO



Unidad de Comunicación Social

Seguro Social, 14 son Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAE) y 34 Hospitales de Segundo Nivel.

En este sentido, abundó que cada semana se integran más pacientes a esta plataforma, además, se agrega funcionalidad a diferentes tipos de cáncer y al Banco de Sangre.

Los acuerdos para esta sesión fueron: reforzar la capacitación al personal de vigilancia, mostrar los avances de la actualización al reglamento, dar seguimiento a los reportes de abasto en Querétaro y Sinaloa, reforzar la información del grupo de atención a pacientes oncológicos en hospitales.

En esta sesión, por parte del IMSS estuvieron Borsalino González Andrade, director de Administración; Beatriz Maldonado Almaraz, coordinadora de UMAE; Jaqueline Moreno Gómez, coordinadora Normativa de la Dirección General; Marcela Velázquez Bolio, coordinadora de Operación con la Sociedad Civil y Organismos Autónomos; doctor Carlos Quezada Sánchez, jefe de la Oficina de Control; maestra Fabiana Maribel Zepeda Arias, titular de la División de Programas de Enfermería.

Además Isaac Mejía Montes De Oca, jefe de División de Servicios Digitales y de Información para el Cuidado Digital de la Salud; Eduardo Thomas Ulloa, jefe de la Unidad de Administración; Pedro Hugo Morales López, jefe de División de Trámite de Erogaciones; doctor Enrique López Aguilar, coordinador Nacional de Oncología; doctora Rocío Cárdenas Navarrete, directora del Hospital de Pediatría CMN Siglo XXI; doctor Guillermo Careaga Reyna, director del Hospital General CMN La Raza; Mauricio Melgar Álvarez, titular de la División de Operación con Organismos Autónomos; e Iaso Ponce de León, jefe de División de Operación con la Sociedad Civil.

Por parte de las madres y los padres de pacientes pediátricos oncológicos estuvieron las señoras Dulce, María, Abigail, Adriana, Araceli, Alejandra, Anabelle, Blanca Castillo, Blanca Zaragoza, Erika, Jessica Lozano, Jessica Romero, Julia, Lidia, María, Mónica Elvira, Mónica Garduño, Pamela, Sonia y Rebeca y; además los señores Mario, Adrián, Armando, José Luis, Abraham y Nicolás.

--- oOo ---

